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INFORMATIVO Nº 15 – janeiro de 2022 – Referente à 24ª Reunião Ordinária 
 

Ações realizadas pelo Departamento de Meio Ambiente, Saneamento Básico 
e Agricultura da Prefeitura Municipal de Saltinho no mês de janeiro de 2022. 
 

1- Orçamento e contratação de empresa para Controle de Pragas 
 
O Controle de Animais Peçonhentos faz-se necessário pelo risco que 

representam para a saúde humana, já que a erradicação dessas espécies não ser 
possível e nem viável, o controle pode diminuir o número de acidentes e doenças 
ocorridos devido ao contato com essas espécies. 

A prefeitura realiza anualmente a contratação de empresa especializada para 
realização dos serviços de controle de pragas, portanto no mês de janeiro, o 
departamento realiza o levantamento de orçamentos e contratação anual. 

Esse ano, a contratada foi a empresa “Sime Prag do Brasil” situada na cidade 
de Rio das Pedras, onde serão realizadas 4 intervenções em todo município, sendo 
realizados Serviço de desinsetização da rede de esgoto e Desratização na rede de 
esgoto em 433 poços de visita (PVs) e também Serviço de desinsetização nos prédios 
públicos e cemitério. 

A implementação das medidas de controle de animais peçonhentos é de 
grande importância para o município, principalmente para saúde pública e sua 
responsabilidade se dá em parcerias entre gestores de saúde, limpeza urbana, 
saneamento, obras públicas e educação. 
 

2- Programa do Município VerdeAzul – Boletim preliminar 
 
Como é de conhecimento desse conselho, o município é participante do 

Programa do Município VerdeAzul, onde durante todo ciclo, os diversos 
departamentos trabalham ações voltadas à sustentabilidade do município. 

Em janeiro, recebemos a pontuação prévia do ciclo dos documentos 
comprobatórios, enviados em 23 de setembro de 2021, para análise e solicitação 
de recuso, caso houvesse algum item que não concordássemos. 

Os recursos puderam ser enviados até dia 11 de janeiro de 2022, onde os 
interlocutores de cada município apontaram as ações em que não concordaram 
com a pontuação recebida e apresentaram justificativa para análise e possível 
alteração de pontuação. 

A nota final deverá sair em 24 ou 31 de março de 2022. 
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3- Coleta Seletiva 
 
No dia 28 de janeiro de 2022, foi realizada a 9ª Reunião Ordinária referentes 

aos meses de dezembro e janeiro, onde foram apontados os pontos a serem 
melhorados, ouvidos os problemas enfrentados pelos coletores, dentre outros 
assuntos. 

No mês de janeiro, houveram dois desligamentos, a Sra Luzinete e a Sra. 
Lariel, ambos por motivos pessoais e os setores por elas coletados foram divididos 
entre os demais coletores que estavam na referida reunião. 

Além dos coletores, na reunião estiveram presentes os representantes do 
departamento de Meio Ambiente, da Vigilância Sanitária e do CRAS. A união desses 
três departamos visa o bom andamento do programa uma vez que permeia pelo 
meio ambiente, saúde pública e questões sociais.  

 
4- Aquisição de Livros para Educação Ambiental 

O Departamento de Meio Ambiente elegeu 34 (trinta e quatro) títulos de livros 
infantis de editoras diversas todos relativos a assuntos do meio ambiente, tais como 
sustentabilidade, consumo consciente, mudanças climáticas, entre outros. O 
intuito de tal aquisição é dar os primeiros passos para a implantação de um espaço 
único voltado para Educação Ambiental no Município.  

 
5- Verba para aquisição de caminhão de água 

 
Uma verba de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) oriunda de 

Emenda Parlamentar do Deputado Estadual Carlos Sampaio foi destinada ao 
Município de Saltinho para a aquisição de um Caminhão Pipa. Os estudos para 
chegar num modelo que melhor atenda às necessidades as quais se destinam-se 
tal veículo e seus equipamentos, estão sendo finalizados, todavia, tal montante não 
é suficiente para concluir a compra, assim a Prefeitura disponibilizará de Recursos 
Financeiros próprios para conseguir efetivar a aquisição. Tais equipamentos serão 
comprados para atender principalmente à demanda da população rural com água 
potável nos períodos críticos de estiagem. Ficando o atual caminhão destinado à 
entrega e manuseio de água bruta e no apoio à queimadas.  
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